

NOTA DE PRENSA

DESCENSO INTERNACIONAL DEL SELLA Y FÚTBOL DE PRETEMPORADA EN TPA

- *TPA retransmite mañana sábado, día 9, desde las 11:15 hasta las 14:00 horas, en directo en su primera cadena (A7) y simultáneamente en www.rtpa.es y en las cuentas oficiales de YouTube, Facebook, Instagram y Twitch, la 87 edición del Descenso Internacional del Sella.*
- *Programación especial dedicada al Descenso del Sella durante todo el día en TPA.*
- *El domingo, a las 19:00 horas, desde Ribadeo, retransmisión del último partido de pretemporada: Sporting-Racing de Ferrol.*

Xixón/Gijón, 8 de agosto de 2025.

La Televisión del Principado de Asturias (TPA) emite mañana sábado, 9 de agosto, la 87 Edición del Descenso Internacional del Sella. La prueba se retransmitirá en directo, desde las 11:15 hasta las 14:00 horas, en su primera cadena (A7) y simultáneamente en Internet para todo el mundo a través de www.rtpa.es, y las cuentas oficiales de *YouTube, Facebook, Instagram y Twitch*.

En torno a 80 profesionales entre redactores y técnicos, más de una veintena de cámaras, dos unidades móviles, cinco unidades de satélite (DSNG), trece mochilas de transmisión y cinco drones componen el grueso del dispositivo técnico y humano de esta compleja producción.

La primera de las unidades móviles estará instalada en Les Arriondes para la lectura del pregón, a cargo de la regatista Theresa Zabell, que dará paso en un momento emocionante al himno de Asturias y la espectacular salida de la prueba. El primer punto de los diez donde se instalarán cámaras intermedias estará a un kilómetro de la salida; los diez puntos siguientes se ubicarán en La Remolina, Triangu, Arcu, Toraño, El Rabión del Diablu, La Requexada, Fríes, Cueves, Campos de Ova y Norniella. La imagen se reforzará con cuatro

drones desde la salida hasta pasado Norniella. La segunda de las unidades móviles estará en Ribadesella y contará con siete cámaras y un dron que reforzará las imágenes de la llegada en el puente de Ribadesella.

TPA instalará un *set* en Ribadesella, desde el que Miguel Lartategui narrará la prueba en compañía del especialista en piragüismo Javier Rodríguez Dorado. La periodista Elisabeth Luque estará en Les Arriondes para pulsar el ambiente en la emocionante salida, mientras que Nacho Mateos, desde la villa riosellana, será el encargado de realizar las entrevistas, entre otros, a los ganadores y ganadoras de esta edición.

PROGRAMACIÓN ESPECIAL DEL SELLA DURANTE TODO EL DÍA

A las 10:30 horas, con anterioridad a la retransmisión de la 87 edición del Descenso, TPA emitirá *Lo que el Sella no ve*, un documental que se adentra en los preparativos de la prueba, mostrando detalles que pasan desapercibidos, pero que han hecho único al descenso del Sella.

A las 21:30 horas, estreno en televisión del documental *Sella, el río de la gloria*. Un documental dirigido por Alex Galán, que narra con emoción los casi 90 años de historia del Descenso Internacional del Sella y nos sumerge en la adrenalina del día de la carrera.

FUTBOL PRETEMPORADA SPORTING-RACING DE FERROL

El domingo, 10 de agosto, a las 19:00 horas, RTPA retransmitirá el último partido de la pretemporada que disputarán el Sporting y el Racing de Ferrol en el estadio Pepe Barrera de Ribadeo. Fernando García de Dios, acompañado por el comentarista Pedro Sánchez Pedrayes, será el encargado de narrar el encuentro.